

Balbín Aconseja a Isabel Martínez que Tome una Licencia y Descanse

Afirma que la Presidente Estaba "Cercada" y no Veía la Realidad.— Pidieron a Raúl Lastiri que Renunciara al Parlamento.— El Gobierno Prohíbe Homenaje a Eva Perón

(AP, EFE, UPI, IPS y AFP)

ECHARON A LASTIRI

Buenos Aires, 23 de julio.—El titular de la Unión Cívica Radical, Ricardo Balbín, sugirió esta noche la necesidad de que la presidente Isabel Martínez se tome un descanso.

El líder del radicalismo, principal partido de oposición formuló declaraciones en el canal 13 de televisión a través de las cuales se refirió a la actual crisis política y económica que sacude a la Argentina.

El dirigente habló de un "cerrado círculo" en torno al gobierno en directa alusión a López Rega, afirmando que el Poder Ejecutivo quedó aislado del pueblo. Aseguró Balbín que la presidente a consecuencia de ese "cerrado círculo" ha estado "con los ojos vendados. No ha visto la realidad del país y ahora se le muestra de golpe la realidad".

"Entonces —acotó— yo creo que es como quien se ha sacado la venda y ve una realidad. Estos casos crean a veces un estado, si no de perturbación o de ofuscación, por lo menos de asombro".

"Y yo creo —agregó— que a la señora presidente el mejor consejo que se le podría dar es que descansa. Se reponga, equilibre su pensamiento, se adecúe a esta realidad que ve y que deje que las cosas vayan andando".

NO CONCORRE A PALACIO

El quebranto físico de la presidente María Estela Martínez continúa preocupando seriamente a los centros responsables del país. El vespertino **La Razón** comentó hoy en primera página que "la salud del primer magistrado de una república constituye un problema político institucional insoslayable".

Por tercer día consecutivo la señora Martínez dejó de concurrir hoy a su despacho oficial del palacio presidencial y atendió los asuntos de gobierno en la residencia de Olivos, situada a 15 kilómetros de Buenos Aires en el sector residencial norte de Buenos Aires.

La presidente sostuvo una entrevista de una hora de duración con el ministro de Defensa, Jorge Garrido, a quien los círculos políticos califican de fiel portavoz de los comandantes en jefe de las 3 armas.

Al respecto llamó sumamente la atención la información prácticamente editorial que **La Razón** publicó hoy en primera página sobre la salud de la señora, contra su habitual estilo fríamente informativo.

Entre tanto, Raúl Lastiri, hijo político de López Rega, presentó hoy su renuncia al cargo de presidente de la Cámara de Diputados y también a su banca de legislador.

Lastiri anunció su renuncia a diputados peronistas que en representación del bloque de esos legisladores se presentaron en su despacho para comunicarle que el cuerpo había decidido por unanimidad pedir su relevo como titular de la cámara baja.

El yerno de López Rega dijo que "me iré sin agravios", presentando entonces su renuncia no sólo a la Presidencia de la Cámara sino a su banca de diputado por la Capital Federal.

SIGUEN LAS HUELGAS

Mientras, la ola de paros y huelgas que se inició el 27 de junio último, en muchos casos sin el aval de los sindicatos reconocidos, y que culminó en el paro nacional decretado por la Confederación General del Trabajo (CGT) los días 7 y 8 de julio, se insinúa nuevamente en estos días,

motivada siempre por reivindicaciones salariales, aunque en algunos casos se exige también la liberación de presos gremiales.

Las huelgas más importantes que se cumplen hoy son las de empleados de comercio y trabajadores de los ingenios azucareros, decretadas por la Federación de Empleados de Comercio y el Frente de Trabajadores Azucareros de la República Argentina.

Las ciudades de La Plata (capital de la provincia de Buenos Aires), Berisso y Ensenada, se encuentran desde anoche sin transporte terrestre de pasajeros, debido a una huelga de los conductores. También han cesado en sus tareas diversos sectores de la administración pública, y lo propio hicieron los médicos de hospitales públicos, quienes reclamaban mejoras salariales y de las prestaciones de salud, y la libertad de varios profesionales detenidos ayer en una manifestación que fue severamente reprimida por la policía.

PROHIBEN HOMENAJES A EVA PERON

Por su parte, el gobierno prohibió esta noche homenajes que debían realizarse el sábado próximo con motivo de cumplirse el 23 aniversario del fallecimiento de Eva Perón.

Entre los homenajes figuraba una misa en la Catedral Metropolitana frente a la Plaza de Mayo.

Eva Perón, segunda esposa del extinto presidente Juan D. Perón, murió de cáncer el 26 de julio de 1952.

El gobierno dijo esta noche que se había resuelto no realizar actos para evitar "disturbios". Según la información, los organismos de seguridad tenían información en el sentido de que grupos izquierdistas, que han enarbolado tradicionalmente a Eva Perón y enfrentan a la presidente Isabel Martínez pretenderían "producir disturbios".

ARRESTAN A LIDER COMUNISTA

Finalmente, la policía de Córdoba detuvo al dirigente de la Juventud Peronista de esta provincia, a 780 kilómetros de Buenos Aires, Miguel Angel Mosse, se supo hoy.

Sobre el ex dirigente peronista pesaba una orden de captura.

La agrupación de abogados de la Juventud Peronista local denunció esa detención que tuvo lugar en la corresponsalia del diario **La Opinión** de Buenos Aires.